

INFORMADOR.MX

Fitch reduce calificaciones de Pemex y CFE

- o Forma parte de un cambio en la metodología de la firma para evaluar a los países

Como consecuencia de la disminución de la calificación en escala internacional en moneda local de México

CIUDAD DE MÉXICO (26/JUL/2016).- Fitch Ratings disminuyó la **calificación** en escala internacional para moneda local de **Pemex** y **CFE** a BBB+ desde A- como consecuencia de la disminución de la calificación en escala internacional en moneda local de México.

"La calidad crediticia de estas empresas estatales está ligada a la del riesgo soberano dada su importancia estratégica para el país", dijo la firma.

La empresa destacó que como parte de una revisión amplia, en México dejaron de estar presentes fundamentos sólidos de las finanzas públicas en relación a los elementos de las finanzas externas, así el como tratamiento preferencial a acreedores de moneda local sobre acreedores de moneda extranjera.

Este ajuste realizado por Fitch forma parte de un cambio en la metodología de la firma para evaluar a los países, así como el riesgo soberano de largo plazo en moneda local y las de largo plazo en moneda extranjera.